
企业建成学习型组织，通过学习新知识、

新思想、新观念和新技术，来提高员工素

质和促进企业的发展。

7．强化资本经营。民营科技企业要

做大做强，-个重要的方面就是要从各

个渠道融入资金。民营企业只有充分适

应市场需要，保持在管理和技术上的领

先地位，才能在国际国内市场上多渠道

融资，才能做大做强，才能跻身于世界一

流的企业家队伍。

编者按：“九五”以来，安徽省民营科技企业取得了

长足进步，其从业人员、企业资产、技工贸总收入、利税

等指标都有了明显的增长。为此，本刊根据安徽省科技

厅政策法规处提供的各市科委(科技局)上报的统计材

料，编辑制作了一组图表，力求形象、直观地反映我省

快速发展的民营科技企业。

江泽民同志在去年党的“七一”重要

讲话中指出，民营科技企业的创业人员

和技术人员，通过诚实劳动和工作，通过

合法经营，为发展社会主义社会的生产

力和其他事业作出了贡献。他们与工人、

农民、知识分子、干部和解放军指战员团

结在一起，他们也是有中国特色社会主

义事业的建设者。江泽民同志的重要讲

话为新时期民营科技工作指明了方向，

澄清了社会上对民营经济的模糊认识。

“民营”是一种运营机制，不能与“私有

化”混为一谈。民营经济今后必将成为国

民经济中重要力量。在我国，“短缺”经济

时代已经结束，民营科技企业拥有知识

产权、技术创新、资本运作上的独特优

势，在民营经济中是最有潜力和发展前

途的，有可能成为新的经济增长点。从这

个意义上说，促进我省民营科技的发展

是经济、科技工作的一个重要方面，也是

时代赋予我们的责任。
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从一组图表看发展中的我省民营科技保持持续发展的良好势头

我省民营科技事业
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安徽省民营科技促进会

召开会长扩大会议
一2002年3月15日，安徽省民营科技促进会在省科

技厅召开副会长扩大会议，艄促会顾问、省工商局副局
长王春敬参加了会议，会长严洪华同志、副会长陈先平、

庄文德、严一民、孔祥云、王林宪、宣以超同志出席了会

王克列席了会

科技促进会的

工作计划。出席会议的同志就2002年的工作计划展开了

热烈的讨论，并提出了很好的建议。会长严洪华同志作了

总结讲话，要求秘书处要根据本次会议的精神对2002年

工作计划进行认真修改后印发给各会员。严洪华同志还

特别指出，民促会工作要以服务为宗旨，强调求真务实， i
要真正发挥好桥梁和纽带作用，及时反映会员的声音，多 t

十

向政府提出合理化建议。 {
t一-+，+．+．+．+．+．+，+．+．+．+．+．+．+一十-+-+-，}_+*+-+-+-+．+，+。+√
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